



Ministro del Interior y Gobernador de Nariño firman hoy acuerdo con comunidad Camawari del pueblo Awá

San Juan de Pasto, 9 de agosto de 2013 (PRENSA) Con presencia del Ministro del Interior, **Fernando Carrillo** y el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**, se firmará hoy en el parque central de Ricaurte, el acuerdo final con los representantes de Camawari, del Pueblo Awá, tras un proceso de concertación, en el que Nariño, dio muestra una vez más de su talante de paz y convivencia pacífica, constituyéndose en ejemplo nacional de resolución pacífica de conflictos.

Hoy en el día internacional de los Pueblos Indígenas, se espera igualmente un pronunciamiento de fondo, por parte de Ministro **Carrillo** y el Gobernador **Delgado**, sobre la problemática que afrontan las comunidades indígenas en el país y en el departamento.

Respecto a la firma del acuerdo que incluye diferentes reivindicaciones para los miembros de la organización Camawari, ésta se dio tras un mes de negociaciones, en la mesa de diálogo en la que participaron representantes de la institucionalidad Nacional, Departamental y local, y donde se destacó como definitivo el rol de mediación que aportó la Gobernación de Nariño.

Las mesas temáticas, abordaron más de treinta puntos contenidos en un documento presentado por esta organización del pueblo Awá y que propende por reivindicaciones en temas sociales, productivos, de territorio y de derechos humanos, entre otros.

Gobernación de Nariño continúa ejecución de proyectos en la Subregión de Guambuyaco.

El Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero, estará este domingo 11 de agosto en el Municipio de los Andes Sotomayor, para firmar el acta de inicio del proyecto para el mejoramiento del sistema de abastecimiento de agua potable y optimización de alcantarillado combinado de la cabecera municipal de los Andes Sotomayor, por valor de \$2.178 millones, con un tiempo de ejecución de 9 meses, y el cual tendrá más de 7 mil beneficiarios.

La ejecución de este proyecto estará a cargo del Consorcio Servinar, representado legalmente por Harold Humberto Ortiz Cerón, tras un proceso



contractual que contó con la participación de 55 oferentes.

El mandatario de los nariñenses brindará un informe de los proyectos que se financiarán con recursos del Departamento, provenientes del Sistema General de Regalías, como el de la Planta Procesadora de Plátano, que beneficiaría a cerca de cinco mil productores.

Asimismo, otra apuesta de la Gobernación de Nariño, en la subregión de Guambuyaco, será la del mejoramiento de las condiciones de cobertura y calidad educativa en los cuatro municipios, (Los Andes, La Llanada, El Peñol y El Tambo), beneficiando a más de dos mil estudiantes.

Estos dos proyectos serán presentados al próximo OCAD regional que se celebrará en Popayán el próximo 26 de agosto, esperando cuenten con el aval del Órgano Colegiado de Administración y Decisión.

“De esta manera estamos construyendo un Nariño Mejor y seguimos avanzando en la ejecución de proyectos estratégicos, de impacto para el bienestar de los nariñenses” manifestó El Gobernador de Nariño, horas previas al acto público.

Mil trescientas cinco familias en el Departamento de Nariño, se verán beneficiadas con el proyecto construcción de vivienda nueva dispersa rural, Convocatoria 2012.

La Gobernación de Nariño, a través del Programa de Vivienda de la Secretaría de Infraestructura, impulsa el proyecto construcción de vivienda nueva dispersa rural, Convocatoria 2012, con el cual mil trescientas cinco familias en el Departamento de Nariño, serán beneficiadas.

Los 28 proyectos presentados en esta convocatoria realizada por el Banco Agrario, se dividieron en tres Gerencias Integrales, la Gerencia 33 Fundación EMSANAR Fundagua, estará encargada de los Municipios de Guachucal, Córdoba y Túquerres, la Gerencia 34 Fundación Horizonte, Cumbal, Funes, Pasto, Potosí y Tangua y la Gerencia 35, Comfamiliar de Nariño, estará con los Municipios de Cumbitara, El Rosario, Linares, Mallama, Ricaurte y taminago.

“Después de la presentación de las Gerencias Integrales, viene la etapa



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño



legal, la verificación de los beneficiarios y la ejecución de las mismas”. A si lo informo **Mario German Benavides, Coordinador del Programa de vivienda Gobernación de Nariño.**

La Secretaría de Agricultura y Medio Ambiente Departamental, participará del Diálogo Social de la Cadena Productiva de la leche

La Secretaría de Agricultura Departamental, participará del Diálogo Social de la Cadena Productiva de la leche, organizada por La Vicepresidencia de la República, con el fin de acordar las bases de diálogo social, la metodología a seguir y la conformación de las mesas temáticas que permitan identificar de manera específica las necesidades de esta cadena.

El encuentro se llevará a cabo hoy viernes 9 de Agosto a partir de las 9 de la mañana en la Alcaldía de Ipiales , sala de juntas del Despacho, ubicada en la Carrera 6 # 8-75 Plaza 20 de Julio Edificio CAM. A esta reunión asistirán delegados del Vicepresidente de la República, como también una delegación del Ministerio de Agricultura.

Por otra parte, los días 9 y 10 de agosto se realizará una visita de la Misión de Cooperación Neozelandesa, a Pasto con el fin de conocer las condiciones de producción del Sector Lácteo del Departamento de Nariño y generar unas condiciones apropiadas para la competitividad. A sí lo informo, **William Orlando Narváez Mier**, Profesional Universitario de la Secretaría de Agricultura Departamental.

Durante esta jornada se visitarán varias fincas del sector rural del Municipio de Pasto, de la misma manera la misión de Cooperación Neozelandesa, se reunirá con el Gerente de Colacteos, Ivan Caviedes y con El Gerente de Lácteos Andinos, Salvador Escobar, para ver como se está integrando la producción de leche a la industria regional.





La Gobernación de Nariño, trabaja por la inclusión de la población con discapacidad

Para atender la población con discapacidad en el Departamento, la Gobernación de Nariño implementará para las vigencias 2013 y 2014, el proyecto denominado "Fortalecimiento de la Cultura de prevención de la Discapacidad e Inclusión Social en el Departamento de Nariño".

Con una inversión de más de \$2.400 millones, el Gobierno por Un Nariño Mejor, ha contemplado el desarrollo de componentes como el Fortalecimiento de la capacidad local en los 64 municipios; la implementación de estrategias de prevención de factores de riesgo que producen discapacidad.

De igual forma, desarrollar la estrategia de inclusión social con enfoque diferencial, buscando incrementar los procesos de atención integral en los componentes de habilitación -rehabilitación, recreación, deportes, cultura y asistencia legal a los niños, niñas y jóvenes identificados en los 20 municipios con mayor prevalencia de discapacidad.

La conformación de 34 escuelas con formación deportiva, en igual número de municipios y 20 escuelas de formación cultural, en igual número de municipios.

En el componente de generación de ingresos, se pretende mejorar las oportunidades de inclusión económica para las personas con discapacidad, familias, cuidadores cuidadoras y familias, identificando 20 grupos asociativos, a quienes se brindará asistencia técnica y apalancamiento de crédito con el Fondo Regional de Garantías.

En este mismo componente, se identificarán 325 familias que tengan personas con discapacidad y condiciones de vulnerabilidad, para que inicien un proceso productivo para la generación de ingresos, con asistencia técnica y apoyo con capital semilla.

Además, se realizará la identificación de 325 familias en el departamento en altas condiciones de vulnerabilidad, para desarrollar procesos de formación



COMUNICADO DE PRENSA No. 389



DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

en iniciativas productivas, buscando garantizar el acceso a unos mejores ingresos y mejores condiciones de vida a las personas en condición de Discapacidad.

"El Departamento de Nariño a traviesa por un momento histórico que os permite una intervención de alto impacto social, proyecto a financiarse con recursos del departamento, provenientes del Sistema General de Regalías y con recursos propios, para atender las necesidades de la Población con discapacidad" Así lo afirmó la Coordinadora Departamental de Discapacidad **Nohora Caicedo Bolaños.**



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286